

GRANADA

## Medicina tiene una lista de espera de 3.688 alumnos

Muchos estudiantes aprovechan el primer día de la matrícula para conocer su centro

19.07.08 - A. G. P.

Los nuevos estudiantes de la Universidad de Granada (UGR) supieron ayer en que carrera habían sido admitidos y algunos de ellos hicieron ya la matrícula. Algunos han conseguido plaza en la carrera deseada, pero otros no. Precisamente, en la Facultad de Medicina fue en donde se quedaron más fuera. Muchos no tendrán plaza el próximo curso.

En esta facultad todos los números llamaban la atención ayer. Si es importante la nota de corte de este año, un 8,83, la lista de espera no se queda atrás. En esta convocatoria hay nada más y nada menos que 3.688 alumnos, según la información facilitada por el vicerrectorado de Estudiantes. Lo que significa, entre otras muchas cosas, que muchos de los estudiantes de Andalucía que han solicitado esta carrera lo han hecho en Granada. Eso sí, sólo se habían ofertado plazas para 253.

El listado de las notas medias de los alumnos que al final se han hecho con un hueco en este centro casi no baja de nueve. El primer alumno ha sido Francisco López y tiene de media un 9,77, según el listado que se podía consultar ayer en el centro. Para hacer esta carrera cuenta cada décima. Así, hay muchos alumnos con las mismas calificaciones. Con un 9,20 o un 8,89 puede haber dos o tres. Todos esos podían hacer desde ayer su matrícula en el primer curso.

Precisamente, Alicia Ruiz era una de esas futuras alumnas que hacía cola en la puerta de la secretaría junto a su madre. Tiene de media un 9,19. No tenía muy claro qué quería cursar y también temía por la nota, aunque con esa media si ella no entra... Su padre y su madre son médicos y al final se decidió por esta titulación. Sus progenitores ya estudiaron en el centro de la avenida de Madrid. Ahora Alicia no lo hará sola porque su hermana melliza también cursará a partir de octubre Medicina en la UGR. Ella tiene de media un 8,89.

### Buenas notas

Alicia y su hermana fueron las que se llevaron ayer una buena alegría, pero hubo muchos que perdieron ya todas las esperanzas. Si en la lista de espera que están en Medicina -que no suele moverse mucho- o en otra titulación con notas de corte altas están en puestos muy bajos, tendrán que pensar en otra cosa. No obstante, hay muchas titulaciones en las que aún hay muchas plazas libres. Es el caso de muchas de las carreras de Ciencias, Filosofía y Letras y en el propio Derecho. En la licenciatura y en las dobles. En Derecho la nota de corte se ha quedado en un cinco. Eso sí la primera de la lista, una chica, Aurora Barranco tiene de media un 9,63. En la doble de LADE y Derecho también es una chica y la media es de un 9,74. En la de Políticas y Derecho se ha quedado, ni más ni menos, que en un 9,67.

Estas y el resto de facultades y escuelas recibieron ayer a los primeros alumnos para matricularse. Hasta el próximo día 29 tendrán de plazo para formalizar la matrícula o para la reserva en el caso de no haber sido admitido en la primera titulación que se solicitó. Este año ha subido la nota de corte de muchas carreras, pero aún puede bajar. El día uno de septiembre saldrá la segunda lista.



AFORTUNADA. Alicia Ruiz, ayer en la Facultad de Medicina. / A. G. P.